



2016~2017年度
国際ロータリーのテーマ
人類に奉仕するロータリー

2016~2017年度
名古屋瑞穂ロータリー会長のテーマ
さらなる前進

人類に
奉仕する
ロータリー

ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

Weekly Report

創立: 1980年(昭和55年)1月10日
会長: 八木沢幹夫
幹事: 関谷 俊征
クラブ広報委員長: 星野 一郎
例会日: 毎週木曜日 PM12:30~
会場: ヒルトン名古屋

事務局: 460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3 AMMNATビル7F
TEL: 052-211-3803
FAX: 052-211-2623
MAIL: 2760_nagoya@mizuho-rc.jp
URL: http://www.mizuho-rc.jp/

第1780回例会

~水と衛生月間~
クラブテーマ:「熱田の杜・友愛・気品」

2017年3月30日(木) 曇り 第33回 第1780回例会及びI.D.M.

司会: 湯澤信雄会場委員長

会長挨拶

ワイングラスが現在の形になったのはまだ60年前のことです。1950年代後半、オーストリアのガラス工房RIEDEL社に、イタリアから斬新なデザインで比較的大ぶりなワイングラスの依頼があった事が発端のようです。クラウス・リーデルが大容量で飲みやすいフォルムを追求し、1958年、極めて薄く、洋ナシや卵を連想させるワイングラスを開発し、これが現在まで続いている。

開発者のリーデルは、この間、グラスを欧州各地に送り、グラスの評価を確認しましたが、ボルドーだけワインに合わないと返事でした。そこで、更に改良を加えたソムリエシリーズが生まれ、世界中に広まったようです。

今日は、懇親会形式の例会です。遠慮なくひとときを過ごしてください。

ニコボックス

平野哲始郎ニコボックス委員

妻の誕生日にお花をありがとう。また、JICAからマレーシアのODA要件が正式に決定しました。2年間マレーシアに行きます。I.D.M.よろしく。

堀慎治さん

台湾では皆様にお世話になりました。ありがとうございました。

鈴木淑久さん

暖かくなり、花見の季節になりました。近くの山崎川で桜のライトアップが始まりました。もし車で行かれる方がいらっしゃいましたら、事務所の駐車場をお使い下さい。

大嶽達郎さん

会社の桜が開花しました。春ですね!!

湯澤信雄さん

本日にて2年間の医師会役員仕事が終了しました。楽になります。以後はゴルフでしょうか?

長谷川隆さん

これから桜の季節です。

湯澤勇生さん

吉木洋二さん 伊藤豪さん

日曜日、岐阜の「大西宇宙飛行士ミッション報告会」に参加しました。国際宇宙ステーションにおける日本の技術の立ち位置が解る貴重な講演でした。

高須洋志さん

出席報告

平野哲始郎出席委員

会員65名 出席46名 (出席計算人数47名)

出席率 82.1% 3月 23日 は補填により 96.4%

幹事報告

大嶽達郎副幹事

- 4月6日(木)13:40から第10回理事会をヒルトン名古屋4階「梅の間」にて行います。
- 当年度委員長で、事業報告を提出されていない方は、お早めに提出をお願いします。

委員会・同好会報告

親睦活動委員会:鈴木淑久委員長

春の家族会の宝塚観劇ツアーに、多数のご参加ありがとうございます。参加者50人ということで、ご協力ありがとうございました。

春の家族会ご参加の方には個々で行程表をお配りいたしました。お名前と行程はそれぞれ個人に合わせて作成し、その部分は黄色のマーカーを引いています。ご参考にして下さい。

もし分からぬ箇所がある場合は、私と村上さんの携帯番号を記載しましたので、ご連絡下さい。当日は、道に迷われないようお気をつけ下さい。

カラオケ同好会:湯澤勇生さん

本日のI.D.M.終了後、稻穂にて同好会を行います。皆様出席をお願いします。

野球部会:松波恒彦さん

豊田中RCから、名古屋瑞穂RCの野球部を復活させて試合を行わないかとお誘いを受け、引き受けできました。

すでに試合が5月24日に決まっています。4月6日の例会前に打ち合せを行いますので、我こそはという方はご参加をお願いいたします。

田中隆義さん御子息・御夫人ご挨拶

先日はお忙しい中、父の葬儀・告別式へのご参列、また、受付業務も引き受けいただき、誠にありがとうございました。

父は長年、名古屋瑞穂RCに所属しており、皆様と一緒に社会奉仕活動ができる事を誇りに思っていました。また、ロータリークラブを愛しており、入会から何十年間も無遅刻無欠席で、表彰していただいた事も誇りに思っていました。4年前から病気のために例会へ行くことができず、無遅刻無欠席ができなくなった事を悔しがっていたのを覚えています。闘病しながらも仕事を続けており、体調の良い日は例会に参加する生活を送っていました。

最後の最後まで皆様と一緒にロータリー活動させていただいたことを感謝致します。最後まで支えていただき、ありがとうございました。今後とも私は達家族へのご指導ご鞭撻をお願い致します。

I.D.M.

堀慎治クラブ奉仕委員長

今年の親睦活動委員会の方針としましては、親睦・親睦・親睦でございます。本日は、各テーブルに入会年度の浅い方が1名ずつ着席する席分けにし

ました。

入会年度の浅い方は、乾杯挨拶の後に、各テーブルでご自身の趣味や遊び、今後の名古屋瑞穂RCに対する期待を15分程話していただく流れとなっています。各テーブルの先輩方にはそのお話しに対してのご意見を述べていただきます。I.D.M.が終わる頃には、先輩と若手会員が肩を組んで帰れるような関係になれれば良いかと思います。

▶ 乾杯挨拶:伊藤豪直前会長

本日はI.D.M.ということで、若手会員が自分の趣味と遊び、名古屋瑞穂RCへの意見を発表するそうですが、それによって親睦を深めていきたいと思います。



前年度の会長テーマは「輝いて!!行動しよう!! ~Go Go Go~」で、今期の八木沢会長のテーマは「さらなる前進」となっております。次年度の会長テーマは何になるか期待しながら乾杯したいと思います。本日ご出席の皆様のご健勝ご多幸を祈念いたしまして、乾杯!



▶ I.D.M.風景



▶ 閉会挨拶:市岡正蔵副会長

皆様各テーブルで色々と話し合いをされたと思います。I.D.M.の目的は、話し合いを通じて親睦を深めることです。

皆様のテーブルの話は聞けませんでしたが、私のテーブルはファッショントークになりました。ファッションは非常に奥深く、美容室を経営されている鈴木実さんの趣味の話から出発しましたが、会員の皆様のファッショントークという話題まで広がり、盛り上がりいました。



名古屋瑞穂RC創立40周年が目前に迫っていますが、この様な話し合いで、さらなる前進があったのではないかと思います。これからも活性化に向けて一歩一歩前に進んでいきます。ありがとうございました。

▶ 例会のご案内

■今週の卓話 4月6日(木)

テー マ : 最新のレーザー治療

会員卓話 : 長谷川隆さん

■今週の行事 4月9日(日) 春の家族会

内 容 : 宝塚歌劇団鑑賞

場 所 : 宝塚ホテル

■次週

4月13日(木) 振替により例会変更